

Polsek Cikalongkulon Laksanakan Patroli Mobile untuk Antisipasi C-3 di Jalur Rawan

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 11, 2024 - 19:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan mengantisipasi tindak kejahatan C-3 (Curas, Curat, dan Curanmor), Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan patroli mobile dengan sasaran jalur-jalur rawan dan sepi. Patroli ini dilakukan oleh AIPDA Nana Sumarna bersama BRIPTU Abdullah Fauzi P, SH pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Selama patroli, petugas melakukan

kontrol di sejumlah titik yang dianggap rawan serta berinteraksi dengan masyarakat untuk memberikan sosialisasi dan himbauan terkait upaya pencegahan kejahatan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat, khususnya di daerah-daerah yang rawan terjadi kejahatan.

"Patroli mobile ini kami lakukan untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan di jalur-jalur yang sepi dan rentan. Kami juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan," kata AIPDA Nana Sumarna.

"Kami berusaha memberikan rasa aman kepada masyarakat melalui patroli ini. Kami juga mengajak masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing," kata BRIPTU Abdullah Fauzi P, SH.

"Patroli ini merupakan salah satu bentuk upaya preventif kami dalam mencegah terjadinya kejahatan. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli di wilayah rawan demi terciptanya keamanan dan ketertiban," kata Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, SH

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., menyatakan bahwa keamanan masyarakat adalah hal yang paling penting bagi kami. Kami berharap tingkat kejahatan di Cikalongkulon dan sekitarnya dapat dikurangi dengan patroli ini. Sangat penting bagi petugas dan masyarakat untuk bekerja sama guna menciptakan lingkungan yang aman.

Dengan adanya kegiatan patroli keliling ini, masyarakat diharapkan merasa lebih aman dan nyaman saat menjalankan aktivitas sehari-hari.